

Hasta el momento se desconocen los responsables de este atentado.

Desde la ciudad de Cúcuta llegó un contingente de Policía, tras el ataque que se registró en la mañana de este martes contra la estación de policía del municipio de San Calixto, en el departamento de Norte de Santander.

Según la información preliminar un grupo de hombres armados atacó con ráfagas de fusil la sede de la institución Policial, sin que hasta el momento se reporten personas heridas.

Las autoridades aún no han responsabilizado a ningún grupo armado de este hostigamiento, que mantiene a los habitantes de este municipio resguardados en sus viviendas ante el temor de un repliegue por parte de un grupo insurgente en la cabecera municipal.

En la zona hacen presencia guerrilleros del frente 33 de las Farc y del ELN.

Fuentes regionales advirtieron que esta es la primera acción violenta que se registra en Norte de Santander contra la fuerza pública en el oriente colombiano.

www.elespectador.com/noticias/judicial/atacan-estacion-de-policia-san-calixto-norte-de-santand-articulo-538908